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Nombre de permis émis 

Juillet 2023

➢ 25 permis d’abattage d’arbres;

➢ 16 permis d’installations 
sanitaires;

➢ 11 permis de puits;

➢ 1 permis pour un nouveau quai.



Évaluation des bandes riveraines 
par Stéphanie Girard

• Stéphanie Girard est entrée en fonction le 12 juin dernier;

• Ses principales tâches sont : la caractérisation et l’évaluation de la 
conformité des bandes riveraines du territoire;

• Le lac Charlebois, le lac des Sommets, le lac Ashton, le lac Guénette 
et le lac Clair;

•  Le bilan est le suivant au 31 juillet :

Types Visites Avis

Résidences, Chalets, Logements 102 39

Terrains vacants 30 2

Accès 24 12

En construction ou construction 

éminente
7

3

Total 163 56



Borne électrique de l’hôtel de ville

➢ Borne électrique 240 V sur le site 
de l’hôtel de ville;

➢ 36 sessions de recharge au cours 
du mois de juillet 2023;

➢ Pour une remise de 55,11 $;

➢ Pour la même période en 2022, nous 
avions eu 40 sessions de recharge.
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Écocentre
Quelques données et informations sur l’écocentre :

➢Depuis le 2 mai, l’écocentre est ouvert les mardis, vendredis, samedis et dimanches, 
de 9 h à 16 h, pour la période estivale;

➢La circulation étant limitée sur le chantier de 
    construction du nouveau garage, les branches 
    sont temporairement refusées à l’écocentre. 
    La Ville est à la recherche d’une alternative.

 



Informations diverses

➢Projet de modification du règlement sur les pesticides et les engrais pour, entre 
autres, interdire l’épandage de Bacilllus thuringiensis israelensis (Bti), soumis 
au conseil de ville pour approbation;

➢Projet de règlement visant la mise aux normes des installations sanitaires;

➢ Depuis le 1er janvier 2023, 14 propriétés existantes ont refait leurs installations 
sanitaires conformes au règlement en vigueur;

➢ Le comité consultatif sur l’environnement (CCE) fait relâche pour les vacances. 
La prochaine rencontre se tiendra le 22 septembre prochain.



Suivi  des surveillances de myriophylle à épis
par FYTO, Experts-conseils

➢Le 20 juillet dernier, la 4e vérification a été effectuée. L’équipe de FYTO a trouvé et arraché 
15 plants de myriophylles à épis. Les plants étaient localisés face au quai municipal, comme 
à l’habitude. Aucun plant de myriophylles à épis n’a été détecté hors de ce secteur.

➢La firme FYTO Experts-conseils se prépare activement pour la prochaine étape de 
surveillance. La caractérisation des lacs Masson, du Nord, Dupuis et Grenier se déroulera 
du 7 au 10 août prochains.
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